

InternationalMedia

RABU 17 MEI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN KUNJUNGI SMK NEGERI 4 KOTA JAMBI

Dua siswa SMK Negeri 4 Kota Jambi mengukur pakaian untuk Presiden Joko Widodo, yang melakukan kunjungan kerja ke Provinsi Jambi, Selasa (16/5). Presiden mengunjungi SMK Negeri 4 Kota Jambi yang memiliki program keahlian kuliner, perhotelan, busana, tata kecantikan dan spa ini, serta melihat langsung siswa-siswa yang sedang melaksanakan praktikum.

BANYAK SEKTOR LAIN YANG PERLU DISUBSIDI

DPR Siap Panggil Menkeu Pertanyakan Alasan Jor-joran Subsidi Mobil Listrik

Seharusnya pemerintah turun tangan dalam mengurangi kemiskinan serta menguatkan pertanian dan perikanan. "Keberpihakan kita harus jelas untuk siapa dan kepada siapa," kata Wakil Ketua DPR RI, Rachmat Gobel.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua DPR RI, Rachmat Gobel, turut menyoroti kebijakan pemerintah yang memberikan subsidi mobil listrik. Ia menilai, banyak sektor lain yang sebenarnya bisa diberikan perhatian untuk subsidi.

Mulai pemerataan ekonomi, menanggulangi kemiskinan, memperkuat sektor pertanian, perikanan, hingga pangan pada umumnya. Semua itu dirasa lebih mendesak dibandingkan menggelontorkan subsidi untuk kendaraan listrik.

Gobel mengatakan, sektor-sektor tersebut seharusnya mendapat gelontoran subsidi lebih besar dari pemerintah karena mereka yang sebenarnya

paling berhak dibantu. Jadi, subsidi lebih tepat diberikan ke yang membutuhkan.

"Mari kita gunakan akal sehat dan nurani kita dalam ber-negara. Mana yang lebih prioritas dan mendesak, membangun pertanian dengan mensubsidi petani dan pertanian atau mensubsidi mobil listrik dan pengusaha kaya," kata Gobel, Selasa (16/5).

Gobel mengaku prihatin dengan subsidi mobil listrik

tersebut. Karena itu, dia mengungkapkan, DPR akan mengundang Menteri Keuangan Sri Mulyani dan Kepala Bappenas Suharso Monoarfa untuk membahas anggaran subsidi itu.

"DPR, melalui Komisi XI, akan mendorong untuk mengundang menteri keuangan dan kepala Bappenas untuk membahas anggaran ini, mana yang mau

► Bersambung ke hal 11

Korupsi di Waskita Karya, Kerugian Negara Lebih dari Rp2,5 Triliun

JAKARTA (IM) - Kejaksan Agung (Kejagung) menyatakan bahwa nilai kerugian dari korupsi Waskita Karya bisa lebih dari Rp2,5 triliun.

Direktur Penyidikan Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (Dirdik Jam-pidsus), Kuntadi mengklarifikasi bahwa Rp2,5 triliun bukan sepenuhnya kerugian negara.

Pasalnya, jumlah tersebut merupakan jumlah dana yang dipalsukan oleh para tersangka.

"Perlu kami klarifikasi jumlah yang dipalsukan Rp2,5 triliun. Belum tentu itu merupakan kerugian negara, yang kami sampaikan yang fiktif adalah Rp2,5 triliun," ungkap

► Bersambung ke hal 11

'Hacker' LockBit Diduga Curi Data Nasabah BSI, Minta Tebusan Rp295,6 Miliar

JAKARTA (IM) - Kelompok hacker LockBit diduga telah meretas jutaan data nasabah PT Bank Syariah Indonesia Tbk atau BSI. Mereka bahkan disebut telah menyebarkan data itu di pasar gelap internet atau dark web.

Sebelum data tersebut disebarkan, LockBit mengaku telah bernegosiasi dengan pihak BSI. Hal ini sebagaimana diungkapkan oleh akun Twitter dark tracer, @darktracer_int. "Kelompok ransomware Lock-bit juga telah mempublikasi

histori percakapan terkait negosiasi dengan BSI," tulis @darktracer_int, Selasa (16/5).

"Mereka meminta tebusan sebesar 20 juta dollar AS (setara Rp 295.619.468.026)," sambung @darktracer_int.

Dalam cuitan itu disisipkan gambar yang menunjukkan histori percakapan antara LockBit dengan pihak yang disebut berasal dari BSI. Percakapan dimulai dari LockBit yang mengancam akan mengedarkan data nasabah yang telah dicuri, apabila BSI tidak mau

membayar tebusan. Menanggapi ancaman tersebut, lawan bicara LockBit menyatakan kesiapan untuk membayar tebusan sebesar 100.000 dollar AS atau setara sekitar Rp 1,48 miliar (asumsi kurs Rp 14.850 per dollar AS). Namun tawaran tersebut ditolak, dan LockBit meminta dana sebesar 20 juta dollar AS.

Data dan Dana Nasabah Aman Sementara itu, PT Bank

► Bersambung ke hal 11

JADI NEGARA MAJU DI 2045

Usia Harapan Hidup Masyarakat Indonesia Bisa 80 Tahun

JAKARTA (IM) - Pemerintah terus berupaya menyongsong program Indonesia Emas 2045. Di mana Indonesia pada tahun tersebut akan mendapat bonus demografi yakni 70 persen jumlah penduduknya masuk dalam usia produktif (15-64 tahun).

Tak hanya usia produktif, pemerintah juga target meningkatkan usia harapan

hidup para lansia hingga 80 tahun.

Menteri PPN/Kepala Bappenas, Soeharso Monoarfa mengatakan, target itu bisa dicapai lewat skenario optimistis. Sehingga usia harapan hidup masyarakat Indonesia bisa setara dengan negara maju.

"Skenario ini akan kita

► Bersambung ke hal 11



PENUTUPAN MUSRENBANGNAS 2023

Wakil Presiden Ma'ruf Amin (kedua kanan) didampingi Menteri PPN/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa (kedua kiri), Gubernur BI Perry Warjiyo (kanan) dan Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono memberikan keterangan pers pada penutupan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Nasional (Musrenbangnas) 2023 di Jakarta, Selasa (16/5). Musrenbangnas 2023 digelar dalam rangka Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah (RKP) 2024 untuk pencapaian pelaksanaan target Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) Tahun 2020-2024.

IDN/ANTARA

TIDAK TERBIT

PEMBACA yang budiman, sehubungan dengan Peringatan Hari Kenaikan Isa Almasih, yang jatuh pada hari Kamis, 18 Mei 2023, Harian *International Media* tidak terbit pada tanggal tersebut. Harian ini akan terbit kembali seperti biasa pada hari Jumat, 19 Mei 2023.

Demikian agar relasi, pembaca dan pemasang iklan maklum.

Hormat kami,
Redaksi

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Guru dan Murid Saling Membimbing dan Menjaga Jalinan Jodoh (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
100% PURE
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

Populasi Anjlok, Wanita di Tiongkok Anggap Nikah-Punya Anak Tak Masuk Akal



TIONGKOK tengah mengalami krisis populasi untuk pertama kalinya menyusul dalam 60 tahun terakhir. Biro Statistik Tiongkok melaporkan penurunan jumlah populasi Tiongkok sebanyak 850 ribu pada tahun 2022.

Penurunan populasi yang terjadi di Tiongkok ditengarai terjadi karena kebijakan satu anak yang dijalankan oleh pemerintah pada tahun 1980. Kebijakan yang awalnya dilakukan

► Bersambung ke hal 11

Kursi Kelas Bisnisnya Kotor, Pria Ini Gugat Maskapai Emirates Rp74 Juta



TERBANG di kelas bisnis memang jadi pengalaman yang tak terlupakan. Tapi bagaimana kalau kursi mahal yang kamu bayar ternyata menjijikan?

Dilansir dari News.com.au, Bordie Chapman adalah penumpang yang terbang dengan Maskapai Emirates dari Oslo ke Dubai pada 28 Maret lalu. Dirinya sengaja memilih kursi kelas bisnis agar bisa terbang

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.845,00	14.815,00
SGD	11.108,00	11.078,00
AUD	9.922,00	9.872,00
HKD	1.923,00	1.863,00
EUR	16.319,00	16.119,00
GBP	18.793,00	18.553,00

Selasa 16 Mei 2023 13:23 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>